
Uffici al lavoro
per il «parere»
su un9 opera
che non si faràà
CHE FINE fanno adesso
l'incontro previsto per il 19
e soprattutto la Conferenza
dei servizi voluta dal
Governo per affrontare il
tema della Tirrenica?
«Ancora non lo sappiamo
- spiega il sindaco di
Orbetello , Andrea
Casamenti - e mi sembra
che in questo momento ci
sia un po' di confusione.
Perché di fatto
comunicazioni ufficiali
non ci sono state e a noi
restano gli impegni già
presi , tra cui quello di
produrre le nuove
osservazioni sul tracciato
autostradale da depositare
in Regione entro il 26». Al
di là degli annunci , infatti,
sono ancora in corso i
lavori dei tecnici per dare
il parere su un'autostrada
che a quanto pare il
Governo non ha più
intenzione di fare. E
questo vale per il Comune
di Orbetello ma anche per
quello cli Grosseto, di
Magliaro e di Capal$io, e
anche per la Pr+.ovín ía dï
Grosseto e per il Parco
della N Arenxnia ., gatti enti
pubblic i chiamati a
produrre parei lecnaci,
lavoro pagato cori i soldi
dei cittadini . M momento
- conclude Casamenti si
parla comunque di
adeguamento dell'Aurelia,
e questo vuoi dire niente
più pedaggio , cosa che
avevamo chiesto
dall'inizio».
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